

2021年2月3日

各位

緊急事態宣言に伴う訪問看護ステーションデライトの対応について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

従前より、訪問看護ステーションデライト（以下、「当ステーション」という。）の新型コロナウイルス感染予防対策にご協力いただき大変ありがとうございます。

2021年2月2日時点では、ご利用者、当ステーションスタッフに新型コロナウイルスの感染が確認されておりません。

これも各位のご協力があってこそと考えております。

さて、政府より2021年1月7日に新型コロナウイルス感染拡大防止のための緊急事態宣言が発出されたことに伴い、当ステーションでは、すでにお知らせ（下記、「ご参考」を参照）しており、緊急事態宣言に伴う特別な体制（以下、「特別体制」という。）で対応させていただいておりますが、2021年2月2日に政府より緊急事態宣言が延期されたことに伴い、特別体制を当面の間、継続することををお知らせいたします。

つきましては、ご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

（ご参考）

[（2021年1月8日付）緊急事態宣言に伴う当ステーションの対応について](#)

以上